

川北中学校 学校だより

発行者 川北町立川北中学校長 田中 守

平成30年12月3日 第10号

計画訪問

2018/11/6

石川県教育委員会・川北町教育委員会より、22名の先生方が学校を訪問 して下さいました。授業での生徒は、それほど緊張することなく、普段通 りあるいはそれ以上の力を発揮しました。生徒達は、当たり前のレベルが 高く、授業にしっかり向き合っているとの講評をいただきました。

本校の目指している授業は、「聴いて・考えて・発信し合い、深い学びを 追求する」です。学びを定着させるためには、インプット(聴いて)とア ウトプット (考えて・発信し合い)の両方が必要です。2 学期に入ってか らは、「発表&反応」をテーマに、全員参加型授業をがんばってきました。

授業を充実させれば、運動会・文化祭と同様の達成感と喜びがあります。 温かい反応で、全員が発表しやすい雰囲気をつくれるといいですね。



トイレ掃除ボラ

2018/10/18 (Sun.)

早朝6時半より約2時間、参加生徒16名、先生12名。12名の かが能美掃除に学ぶ会の方々より、丁寧に教えていただきました。

☆牛徒作文より(3年女子)

私が記憶にある中で、初めて参加したボランティアがこれです。 朝も早いし、大変だと思っていたけど、私はこのボランティアから たくさんの事を学ぶことができました。早起きの気持ち良さ、ボラ ンティアに参加する事の意味、細かい所まで目を配る事の大切さ等 です。トイレ掃除には、最初は抵抗があったけど、最後はトイレと 一緒に心も磨くことができて、気持ちよく終われました。



ひゃくまん穀給食

2018/11/22

川北中学校の給食のおいしさは評判です。自校炊飯で、毎日川 北産新米のコシヒカリを食べています。今回、JA 能美様ご協力の もと、中島の農家の山先さんより、ひゃくまん穀のお米をいただ きました。炊きたてのご飯は1粒1粒がしっかりしており、いい 香りが、教室中に広がりました。23日付北國新聞朝刊掲載(裏面)。

県駅伝大会

2018/11/7 うのけ陸上競技場



レベルの高い県駅伝大会に、男女ともに 参加し、練習の成果を出し切りました。 男子 27 位/49 チーム

①安達②小竹③青木④大寺⑤川北⑥林 女子 45 位/49 チーム

①増田②小栗③縄④中島⑤徳田

